



## Visite de la médiathèque

publié le 06/05/2018

**Jeudi 3 mai** les élèves des classes de 2 MFM et 2 TMA 1 accompagnés de leur professeur de lettres et de la documentaliste, ont visité la médiathèque l'Alpha à Angoulême.

Visite guidée par monsieur Jonathan Gadesaud, référent bâtiment culturel au GrandAngoulême. Accessible, confortable et conviviale, l'Alpha est un espace de liberté et partage conçu pour toutes les formes de lecture et d'étude.

Son coeur est sa collection de 130 000 titres qui couvrent tous les domaines.

Les élèves ont pu à cette occasion visiter non seulement les zones ouvertes au public mais également les parties privées de la médiathèque. Notamment la salle des livres très anciens, le système de retour automatique de prêts, tout le système de chauffage et de rafraîchissement obtenu par la géothermie.

Le bâtiment, vu du ciel, a la forme d'un A comme Alpha et Angoulême .

“ Françoise Raynaud (Architecte) : « Nous avons voulu casser d'emblée l'appréhension naturelle que suscite souvent un bâtiment culturel. L'équipement est constitué de cinq boîtes empilées dans un langage architectural qui s'adresse à tout le monde et rappelle les cubes de nos jeux d'enfants. Les 5 « boîtes » sont de volumétries similaires : 60 mètres de long, par 16 m de large et 4 à 6 m de haut »

Les élèves ont apprécié cette visite, ils ont pu poser avec pertinence des questions au référent bâtiment culturel.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.